



43. AGA KONGRESS 17.-19.09.2026 INNSBRUCK HOCH HINAUS – Von der Basis zu hochspezialisierten Techniken

ePoster Richtlinien / *Guidelines* (English version below)

Mitwirkende werden gebeten ihre Präsentationen und ePoster vorab über die Online-Medienannahme bis zum 15. September 2026 hochzuladen. Die Upload-Möglichkeit ist auf der [Kongressplattform](#) in ihrem Profil ab 3. September 2026 zu finden.

ePoster können auch bis spätestens 3 Stunden vor Beginn des Beitrags in der Medienannahme vor Ort abgegeben werden.

Öffnungszeiten der Medienannahme vor Ort in Raum Nordkette im 1. OG

Donnerstag	17.09.2026	08:00 Uhr bis 18:30 Uhr
Freitag	18.09.2026	07:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Samstag	19.09.2026	08:00 Uhr bis 12:00 Uhr

Richtlinien für die Vorbereitung

- Ein ePoster ist ein elektronisches Poster **ohne** Präsentation
- Es gibt **kein vorgegebenes Design**. Eine Muster-Folie finden Sie [hier](#)
- Das ePoster besteht aus **EINER** Folie im **Querformat 16:9** (4:3 Formate werden an den Seiten mit schwarzen Balken dargestellt).
- Bildschirmauflösung **3840 x 2160 Px**
- Größe des E-Poster-Screens: **75 Zoll**
- Dateiformat: **PPT, PPTX oder PDF** kann hochgeladen werden.
- Verwenden Sie bestenfalls die Standardschriftarten von Microsoft mit einer **Mindestgröße von 20 Punkt**, da andere Schriftarten nicht garantiert korrekt dargestellt werden können.
- Verwenden Sie nach Möglichkeit **größere** Bilder, Tabellen oder Diagramme.
- In den ePoster-Beiträgen können **keine Videos, Audio, Animationen** abgespielt werden. Sie können Links zu Videos bspw. per QR-Code in Ihr ePoster integrieren.
- Links in Ihrer Folie zu **externen Websites** oder die Verwendung von **Add-Ins sind nicht möglich**.
- **Information für Mac-User:** Sollten Sie Inhalte aus einer PDF einfügen wollen, empfehlen wir Ihnen diese als Bild einzufügen, um fehlerhafte Darstellungen zu vermeiden.
- Bitte berücksichtigen Sie bei der inhaltlichen Gestaltung Ihres ePosters einschlägige **Persönlichkeits- und Urheberrechte**, Verantwortlichkeit und Haftung liegen ausschließlich bei Ihnen.

Alle ePoster werden an den zwei ePoster Terminals im Kristall Foyer in elektronischer Form ausgestellt. Hier finden auch die Moderated Poster Sessions statt.



43. AGA KONGRESS 17.-19.09.2026 INNSBRUCK HOCH HINAUS – Von der Basis zu hochspezialisierten Techniken

Hochladen der Datei(en) über die Kongressplattform: [MyArea - AGA 2026](#)

Technische Unterstützung

Die Medienmanagement wird von Congress und Messe Innsbruck verwaltet.

Sollten Sie Fragen zum Hochladen Ihrer Datei(en) haben, wenden Sie sich bitte an den Helpdesk unter: medien@cmi.at

Fragen zur Mitwirkung am Programm bitte an: pro@intercongress.de

ePoster Guidelines

*Contributors are kindly asked to upload their presentations and ePosters in advance via the **Online Media Upload** by **15 September 2026**. The upload option will be available in your profile on the [congress platform](#) from **3 September 2026** onwards.*

*Presentations can also be submitted on site at the Media Check-in no later than **3 hours before the start of the presentation**.*

Opening hours of the on-site Media Check-in Room Nordkette im 1. OG

Thursday	17.09.2026	08:00 - 18:30
Friday	18.09.2026	07:00 - 18:00
Saturday	19.09.2026	08:00 - 12:00

Preparation Guidelines

- An ePoster is an **electronic poster without** an oral **presentation**.
- There is **no predefined design**. You can find a sample slide [here](#).
- The ePoster must consist of **ONE slide** in **landscape** format, **16:9** (4:3 formats will be displayed with black bars on the sides.)
- Screen resolution: **3840 × 2160 px**
- ePoster screen size: **75 inches**
- File format: **PPT, PPTX, or PDF** files can be uploaded.
- Where possible, please use **standard Microsoft fonts** with a **minimum font size of 20 pt**, as the correct display of other fonts cannot be guaranteed.
- Where possible, please use **larger images, tables, or charts**.
- **Videos, audio files, and animations cannot be played** within ePoster presentations. You may, for example, include links to videos in your ePoster via a **QR code**.
- **Links** in your slide to **external websites** and the use of **add-ins** are **not supported**.



43. AGA KONGRESS 17.-19.09.2026 INNSBRUCK

HOCH HINAUS – Von der Basis zu hochspezialisierten Techniken

- **Information for Mac users:** If you would like to insert content from a PDF, we recommend inserting it as an image to avoid display issues.
- When preparing your ePoster, please take into account all applicable **personal rights and copyright regulations**. You are solely responsible for the content of your ePoster, including any associated liability.

All ePosters will be displayed electronically at the **two ePoster terminals in the Kristall Foyer**.

Upload your presentation file on the congress platform: [MyArea - AGA 2026](#)

(The platform is only available in German language. Please contact the helpdesk in case you need support).

Technical Support

Media management is provided by **Congress und Messe Innsbruck**.

If you have any questions regarding the upload of your file(s), please contact the Helpdesk at: medien@cmi.at

For questions regarding your participation in the programme, please contact:

pro@intercongress.de